

Valenzuela renunció a Perú Posible

TRANSFUGUISMO • Legisladora alega que Toledo no escucha sus demandas • Deja al oficialismo con 33 miembros • Ahora se declara independiente

Una frase resumió su alejamiento definitivo de la bancada de gobierno que la llevó al Congreso el 2001: "Hablamos idiomas diferentes". La legisladora Julia Valenzuela Cuéllar oficializó lo anunciado semanas atrás.

Valenzuela utilizó como pretexto para dejar las filas del oficialismo la escasa voluntad del presidente Alejandro Toledo y del gobierno para atender a la niñez y desterrar la corrupción en el sector Educación.

Criticó al presidente Toledo porque, dijo, nunca se comprometió a implementar políticas para la niñez en abandono, pese a que ella le alcanzó un plan de acción.

"A una reunión con el premier Carlos Ferrero para tratar este tema, solo asistieron 15 congresistas de PP. No tienen voluntad, no tienen interés", agregó. La salida de Valenzuela Cuéllar deja al ofi-

cialismo con 33 congresistas.

También culpó al Ejecutivo de no resolver sus denuncias de corrupción en el Ministerio de Educación. Mencionó sobrevaluación de obras, nombramiento ilegal de profesores y planillas fantasmas.

Además, culpó al ministro del sector, Javier Sota Nadal, de no permitir que San Juan de Lurigancho cuente con una universidad. "Él se opuso a su creación y trastocó el sueño de muchos jóvenes de crear también una filial de la Universidad de San Marcos en el distrito, pero se han creado universidades en Apurímac, Moquegua y Villa El Salvador".

IRREVOCABLE

El viernes 10 de junio Valenzuela envió una carta al presidente Toledo en la cual expuso sus quejas. La mañana de ayer Valenzuela remitió otra misiva al vice-



EL DESBANDE. Valenzuela se va de PP a escasos meses de una lid electoral.

DATOS

1 **DIÁSPORA.** En cuatro años Perú Posible perdió 14 congresistas. Ahora son 33, pero Santos Jaimes cree que solo un núcleo fijo de 28 vota en bloque.

2 **TRÁNSFUGA.** Doris Sánchez criticó la salida de Valenzuela y pidió aprobar la ley que castiga a quienes abandonan su bancada original. Dijo que la renunciante fue siempre recibida por Toledo.

ro parlamentario de Perú Posible, Alejandro Oré, renunciando a su lugar en las comisiones de Educación y Justicia del Congreso.

"Hay cosas que no puedo explicarme, no hay voluntad de solucionar las cosas. Pero seguiré trabajando y me mantendré independiente", concluyó.

Sin embargo, la posibilidad de que se incorpore a la nueva bancada promovida por el vicepresidente Natale Amprimo ha cobrado fuerza en las últimas horas.